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北秋田市教育委員会 

令和元年５月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   令和元年５月３０日（木） 

 

２．招 集 場 所   市民ふれあいプラザコムコム 大研修室 

 

３．開会及び閉会   開会：午後３時４０分 閉会：午後５時０３分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：佐藤 正俊 

            委 員：佐藤 英樹  委 員：蒔苗  隆 

委 員：藤本 基子 

        

５．欠 席 委 員   なし 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金田 浩樹    

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

           【各課長所管報告】 

・総務課 

① ５月行事報告及び６月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

            ・学校教育課 

① ５月行事報告及び６月行事計画 

② 学校の状況 

            ・生涯学習課  

① ５月行事報告及び６月行事計画 

② 日本遺産の認定について 

            ・スポーツ振興課 

① ５月行事報告及び６月行事計画  
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９．附 議 案 件   (１）議案第47号 北秋田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関 

する基準を定める条例の一部を改正する条例の北秋田市 

議会提出について 

          （２）議案第48号 令和元年度北秋田市一般会計補正予算（第１号）につ 

いて       

 

１０．そ の 他     

 

 

１１．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、５月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は佐藤英樹委員

にお願いします。 

 

はい。 

 

次に、２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局より配布されてい

る４月定例会、令和元年第1回臨時教育委員会の会議録の内容について、訂正等が

ある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

訂正がないということであれば、会議録については承認とさせていただいてもよ

ろしいですか。 

 

はい。 

 

承認といたします。 

続いて３番「諸報告」です。（１）私から動静について報告します。 

４月２４日からの報告になりますが、４月、５月は運営審議会など年度１回目の会

がたくさんありました。４月２４日浜辺の歌音楽館運営審議会、２５日図書館協議

会、２６日青少年育成北秋田市民会議総会、５月６日伊勢堂岱遺跡ジュニアボラン

ティアガイド年次総会、８日社会教育委員の会議、９日公民館運営審議会というよ

うに、任命書を渡してお願いするといった会議でした。４月２５日教育センター所

員総会が鷹巣中学校で行われました。北秋田市と上小阿仁村の教員が全員集まる会

です。２６日市村連合婦人会婦人祭は、上小阿仁の生涯学習センターに招かれて行

ってきました。同日、本市の一番最初の学校運営協議会が鷹巣東小で行われ、この

後５月２０日合川小、２８日綴子小、阿仁合小、２９日阿仁中と続いております。

４月２７日伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイドが開始し、５月６日まで活動

しました。たくさんの方が来てくれて、感想もたくさん書いていってくれています 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

ので、いずれまとめた物をお見せすることができると思います。運動会が４月２８

日綴子小学校をスタートに始まりました。広報６月号の表紙に、桜が満開の中で走

る綴子小学校運動会の様子が掲載されております。運動会は、５月１１日中学校４

校の体育祭、１２日は小学校７校の運動会を全部回りました。１９日は阿仁合小、

比内支援学校たかのす校運動会、今週の土曜日（６/１）大阿仁小、鷹巣中の体育祭

があります。大阿仁小には学校教育課長、鷹巣中には私が行く予定です。５月１５

日県都市教育長協議会、県市町村教育委員会連合会総会が秋田市役所で行われてい

ます。２１日県教育長等市教委訪問。当市には、渡部教育次長が来ました。主な案

件は、教職員の不祥事がたくさんあるということで、注意喚起をお願いしたいとい

うことのほか、県立図書館を活用してほしいなど何点かありました。当市としても

小学校教諭の不祥事についてお詫び申し上げたところです。２１日高鷹大学の入学

式・開校式があり、１時間ほど講演をさせてもらいました。２２日から全国都市教

育長協議会総会・研修会があり富山市に行ってきました。２５日県中学校選抜野球

大会は、秋北新聞社の主催で長く続いてきた大会でしたが、今年度で終了するとい

うことでした。社長に理由を尋ねたところ、子どもたちも減ってきて市内の中学校

も野球部がなくなったところもあり、諸般の事情でということでした。働き方改革

の視点からは、冠大会がなくなることについては、子どもたちや教職員の負担は軽

くなるのかなと社長にはお話しさせてもらいました。２８日統合小学校準備委員会

がありました。２９日チャレンジデーが行われている中で、合川ことぶき大学入学

式があり、参加された人たちも運動していたようです。同日県北秋田地域振興局と

の意見交換会があり、教育委員会からは連携の強化という視点から、教育留学・あ

きたリフレッシュ学園について、２点目は世界文化遺産登録について、３点目とし

て阿仁マタギの日本遺産の認定に向けて、連携については以上３点お願いしまし

た。要望は、生涯学習課から、文化財施設などについて道路案内の看板へ標記でき

ないかと要望しました。県ではマニュアルに添って設置しているので、その中で標

記するのは厳しく、市町村でがんばってほしいと言われましたが、鷹巣・大曲間の

道路整備促進期成同盟会で進めていく中で、観光資源についても案内表示を出して

いけばどうかという意見も出ているようで、そちらとも合わせて検討してくれると

いう回答でした。 

 以上、私の動静でした。 

 

 私の動静について、何か質問や意見などございませんか。 

 なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、はじめに総務課から

お願いします。 

 

＜５月の行事報告＞資料のとおり。 

 ・５月１４日 教育委員辞令交付 

        令和元年第１回臨時教育委員会 

 ・５月２８日 北秋田市奨学資金貸付審査会 

   大学進学に伴う申請が１件、返済期間猶予申請が１件。 
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金田総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜６月の行事計画＞資料のとおり。 

  

＜総務課報告＞資料のとおり。 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１５名（中学生１１名、小学生４名） 

    ※市内中学生女子１名が、５月２９日面接し、正式に入園が決定した。       

 ２．教育留学推進事業 

（１）留学生 学習交流型 小学生１名 ４月４日～３月１９日 

            ※小学生１名 ６月３日～６月２１日(予定)  

       生活改善型 中学生１名 ４月４日～３月 ８日 

              

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 

 

ありません。 

 

なければ、次に学校教育課からお願いします。 

学校教育課の報告の中で、職員及び児童・生徒に関する内容につきましては、 

プライバシーに配慮し、内容を非公開としてもよろしいでしょうか。 

  

 はい。 

 

 皆さんの同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につきま

しては非公開とします。 

では、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

＜５月の行事報告＞資料のとおり。 

５月の行事報告としては、教育センターの様々な委員会などが行われた。 

 

＜６月の行事計画＞資料のとおり。 

 ・６月 ２日 ふるさと踊りともちっこ祭り 

   鷹巣小が総合的な学習の時間として参加する。 

 ・６月１２日～２５日 教科書展示会  

   来年度から使用される新しい小学校の教科書全てが展示される。 

 ・６月２６日 ふるさとお仕事博覧会 

   昨年まで「企業博覧会」として開催。コムコムを会場に、北秋田市を中心と

した企業や、起業をしている人のブースを作り、中学生がふるさとの仕事を学

ぶ機会とする。 

 

＜学校教育課報告＞ 資料のとおり。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．児童・生徒数 

５月１日現在 １,７４１名 前月比２名増。 

 

２．栄光 

（１）大館北秋田春季中学校大会 

   バスケットボール女子 優勝 森吉中学校（４連覇） 

   ソフトテニス男子団体 優勝 森吉中学校（９連覇） 

（２）河田杯マラソン 

（３）全県春季中学大会 

   野球 ３位 森吉中学校 

   ソフトテニス男子団体 優勝 森吉中学校 

         男子個人 優勝 西宮律己・西宮想心組（森吉中） 

 

３．学校運営協議会の発足 

  今年度は６校。 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 

 

＜不登校の状況＞資料のとおり 

 

 ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。 

 

先日、リフレッシュ学園の先生が登校支援ネットワーク連絡会議に出席したの

で、どういうメンバーで構成されているのか聞いたところ、各学校からは参加して

いないということでした。 

不登校の子どもを抱えている小・中学校の先生方、生徒指導の先生や不登校担当

の先生方の会議は持たれているものですか。 

 

不登校担当の先生が、そもそも各校にいるかというと、鷹巣中、鷹巣南小、鷹巣

南中には、児童・生徒支援担当がいて、加配がついて決まっているのですが、それ

以外の学校は生徒指導主事が担当していて、小学校でも中学校でもまずは学級担任

だと思うので、校内で会議はすると思うのですが、それぞれの学級担任が集まるよ

うな会議はないと思います。生徒指導主事については、各校で複数の人数がいた時

には担当になるでしょうし、鷹中、南小、南中については、児童・生徒支援の先生

が担当になるので、その人たちの集まりはあります。 

支援ネットワーク連絡会議は、支援する様々な諸団体の会議なので、学校の先生

方ではなくて、不登校を支援する団体の情報交換の会議という位置付けです。スク

ールソーシャルワーカーもおりますが、学校とは別に家庭に入って相談したりする

場合がありますので、指導や支援した時の様子を関係者同士で情報交換しますが、

外に出てはいけない情報ですので、本当の関係者のところで情報交換をしているは 
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小林学校教育課長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

ずです。  

 

不登校を抱えている学校の先生方の悩みは大変大きいものだと思います。そうい

う先生方が集まって、話合いがあれば楽になるのかと思います。一つは、そういう

情報交換の場がないために、なかなかいい方向に向いていないところもある、学園

に来ている子どもについては学園の方から話はできるけれども、他の学校はそのこ

とが分からない。もう一つは、あきたリフレッシュ学園は分かるけれども、どうい

う内容で活動しているのか分かっていない先生がとても多いと感じます。学園の職

員でどうすればいいのか話し合ったところ、市の教育センターの所員発表会などの

場で、学園の生活や体験活動などを発表してもいいと言っています。今の不登校の

現状だとなかなか改善していかないので、そういう機会を設けていただきたいもの

だと思います。 

 

少し考えないと難しいのが個人情報がすごく出てくるので、悩み事相談のように

なった時はかなり具体な話になっていくと思います。そうなった時に、学級担任な

どを集めて話をしてもどうなのかなということもあります。でも、佐藤委員が仰っ

たように、リフレッシュ学園の「野外での体験活動」と言葉で聞いた時と、実際に

山に同行した場合とはイメージが全然違うものだと思います。そこのバランスを取

りながらリフレッシュ学園などについて理解してもらうにはどういう方法があるの

か、教育センターの何かに組み込んだり、初任研修会であったり、他の研修の中の

見学場所・体験場所に組み込むなど、いろんな事を考えていました。 

 

ようやく初任研の研修の場として位置付けられたことはとてもいいことですが、

学校が限られているので、全体となるとなかなか難しい。学園の様子を北秋田市の

先生方に分かってもらえるような方法があればと思います。学校にも行けない、リ

フレッシュ学園にも行けない、さわやか教室にも行けない子どものことが心配で

す。親が一人で悩んでいるだけでは可哀想だと常々思っていました。 

 

佐藤委員が話したように、知らない先生方も結構いるので、教育センターの生徒

指導部会や、希望者を募って研修するなど検討してみてください。 

ほかに質問や意見はございませんか。 

なければ、次に生涯学習課からお願います。 

 

 教育長の動静の中で報告があった各委員会、審議会などが多くありましたので、

そこについては割愛させていただきます。 

＜５月行事報告＞ 資料のとおり。 

文化係  

・５月１３日 北秋田市日本遺産事業推進協議会総会 

・５月２４日 「県民防災の日」訓練（図書館を含む文化会館） 

・５月３０日「北秋田市警察テロ対策推進パートナーシップ」設立総会 
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長岐生涯学習課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

合川公民館 

 ・５月１９日 第４４回誕生の森記念植樹 

森吉公民館 

・５月２８日 ななかど山合同登山 

  前田小学校の全校生徒と公民館行事として実施。 

     

＜５月行事予定＞資料のとおり。 

 生涯学習係 

 ・６月２４日 第１回北秋田市青少年問題協議会 

文化係 

・６月２１日 日本遺産推進事業「マタギシンポジウム」 

・６月未定  北秋田市日本遺産事業作業部会 

       秋田フィンランド協会理事会・総会 

 

＜生涯学習課報告＞ 

 １．日本遺産の認定について 

  平成２７年度から１００件程度を目途に認定するとしており、北秋田市では

平成３０年度で２回目の申請。タイトル「阿仁マタギ－山の恵みは山神様の授

かりもの－」として申請していたが、今回は認定にならなかった。平成３０年

度は７２点うち１６点が認定され、これまでの６９点に加え８５点が認定され

ている。 

  文化庁の評価の中で、阿仁マタギの文化の継承や保存、希少性についてはよ 

く書かれてあるが、日本遺産の方向性、これからの利活用については不足であ 

ると感じている。今後は利活用について精査し、文化庁と協議しながら進 

めていきたい。 

 

ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

 

ありません。 

 

ないようであれば、次にスポーツ振興課からお願いします。 

  

＜５月行事報告＞ 資料のとおり。 

・５月１０日 河田杯マラソン大会事後協議 

  来年に向けた取組を北秋田警察署と協議。   

・５月２７日 湯口内・松森スキー場運営協議会 

  今後の進め方について、協議し方向性を示す。 

・５月２９日 2019チャレンジデー 

  参加率６２.６％ 金メダル獲得。 

  ロープ・ジャンプ・Ｘ大会は、１２チーム２１９名参加。 
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藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜６月行事計画＞ 資料のとおり。 

・６月 ８日～９日 秋田県スポーツ推進委員研究大会 

・６月１０日 ふるさとあきたラン！鹿角大会市町村担当者会議 

・６月２２日 秋田県女性スポーツ推進委員交流のつどい 

  北欧の杜公園（雨天時：鷹巣体育館）を会場に開催される。 

   

スポーツ振興課の報告について、質問や意見はございませんか。 

  

 湯口内・松森スキー場運営協議会での反対というのは、どちらもなくしてはだめ

ということですか。 

 

 利用人数の多寡にかかわらず運営するのが教育行政でしょうという意見でした。 

今の時代は費用対効果が求められるところですので、御理解いただきたいと話しは

しました。今まで会合には出席されていなかった方だったのですが、今回は出席さ

れて、今まで他の委員の方たちと協議してやむを得ないとしていた空気が一変しま

した。できればやってほしいということでしたので、持ち帰って再度検討すること

にしました。 

 

 松森スキー場の方は、結構利用しているんですね。スポーツフェスタのような形

で利用しているのですが、湯口内スキー場の方は、あまり滑っている様子など見た

ことがありません。Ｔバーリフトが動いてるだけで人がいなかったり、圧雪しても

滑った跡がなかったり、そういう状況で、ピステンが１回動くと相当なお金を要す

るので、運営は無理ではないかと感じました。 

 

 松森の方は今回は意見が出ていないので、このままでいいとのことですが、阿仁

合小の校長は、移動手段が整えば松森を使用してもいいという話はしていただきま

した。これまで、校庭に雪を盛って対応する話もあったのですが、協力してくれる

業者からもそれが望めなくなったと。もう一つ確定ではないのですが、米内沢スキ

ー場がやめるような情報が入ってきたために、湯口内のスキー場を動かしてもらわ

なければ困るという話も出ました。 

 

 私も佐藤英樹委員もスキーに関わってきたので、確かにスキーが盛んな頃の事を

考えれば、今の利用の事も含めて、無くなるのはとても寂しいです。子どもの遊び

であったりスキーであったり、雪を宝として利用できない時代になっています。子

どもの生活自体も変わってしまったので、そこも理解してもらいながら、運営して

いく上で市の持ち出す予算も莫大なものですから、考えてもらわなければいけない

大事な時期にきているのかと思います。現在Ｔバーが壊れていますので、それを修

理し動かすとなると費用も大きなものになりますね。 
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藤野スポーツ振興 

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興 

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 業者から見積りをもらったところ、ロープ塔、圧雪車の修繕で６００万円かかり

ます。 

 

 先日の阿仁合小の学校運営協議会の時には、校長はスキー教室は続けたい、でき

れば湯口内のスキー場は続けてくれればありがたいと言っていましたし、校長が言

うのであれば、運営協議会の人たちも続けてほしいとの方向でしたので、もう少し

具体的な話を学校と詰めてください。課長から聞いていた校長の意向と、学校運営

協議会で出た校長の意向と、若干食い違いがあったので詰めて進めてほしいと思い

ます。 

 

 校庭に山を作って、そこでも授業をしようと思って昨年トライしたそうです。そ

したら、校庭に段差があって、雪山は作れるけれども、子どもたちにとって段差が

危険だと分かったので、湯口内スキー場が使えるのなら湯口内でやりたい、阿仁に

住んでいる子どもたちにはぜひスキーはやらせたいという話でした。 

 

 以前であれば、校長が変わった時に学校の方針が変わることはあったと思います

が、学校運営協議会ができていくと、校長が変わっても協議会全体で続けてほしい

となると、そういう行事は続いていく訳ですから、しっかり詰めてほしいと思いま

す。 

 

 両方運営して行くのは経費的には厳しいものがあるので、統合というのも含めて 

確認しながら進めていきたいと思います。 

 

 校長の意見として委員会にくるのではなくて、学校運営協議会の地域の意見とし

て教育委員会にくることになると思うので、丁寧な対応をしていかなければいけな

いと思います。 

 ほかにございませんか。 

 ないようですので、次に次第４番「案件」に移ります。 

（１）議案第47号「北秋田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基 

準を定める条例の一部を改正する条例の北秋田市議会提出について」説明をお願い

します。 

 

＜議案第47号説明＞ 

 

ただいまの議案説明に対して、質問や意見などございませんか。 

ないようですので、議案第47号を原案どおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

過半数の同意を得られましたので、原案どおり議決とします。 
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佐藤教育長 

 

 

小笠原教育次長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

小林課長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

事務局 三澤 

 

続いて、（２）議案第48号「令和元年度北秋田市一般会計補正予算（第1号）」に

ついて説明をお願いします。 

 

＜議案第48号説明＞ 

 

ただいまの議案説明に対して、質問や意見はございませんか。 

ないようですので、議案第48号は原案どおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので、原案どおり議決といたします。 

次に次第５番「その他」に移ります。 

（１）北秋田市学校施設の長寿命化計画について、総務課長から説明をお願いし

ます。 

 

＜別添資料２「北秋田市学校施設の長寿命化計画」説明＞ 

 

これは議決とかではなくて、皆さんに御覧いただくという資料でよろしいです

ね。これについて何かございますか。 

 

ありません。 

 

一つよろしいですか。 

小林課長に、実は昨日、リフレッシュ学園の子どもたちとこれから何をしたいか

話し合ったところ、パソコンをしたいということでした。新しい物ではなくてもい

いので、学校で入替えをしますよね。 

 

今年は鷹巣中が入替えになるので、ある程度は。 

 

もし、鷹中で現在使っているパソコンを何台か学園の方に移してもらえれば勉強

できるのではないかと思います。 

 

ネット環境が整っているのかも含めて、後で検討してください。ただ、自然体験

型の施設にパソコンが入る事で、体験が少なくなると本末転倒になりますので、子

どもの意見が何でも取り入れられる訳ではないことも考えながら、午前中の学習の

時間に使えるとすればいいかもしれません。 

次に、（２）次回の教育委員会の開催日について、事務局からお願いします。 

 

次回の定例教育委員会ですが、６月２７日木曜日午後１時３０分から市役所第二

庁舎式場で行います。よろしくお願いします。 
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（午後５時０３分閉会） 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤正俊委員 

 

佐藤教育長 

よろしくお願いします。 

（３）その他ですが、市長も総合教育会議の挨拶の中で述べてくださいました

が、一昨日の川崎の事件について、教育委員会からの緊急口答指示として文書を学

校に出していますので、御承知おきください。 

 

その件で、さきがけ新報を見て感じたのは、佐藤教育長のコメントを読みました

けれども、途中で切り取られているので「防ぎようがない」で終わっています。教

育委員会ですから、これから対策をして努力していくといったことを、今日のお話

しを聞くと言ったと思うのですが、そこが入っていないので残念だなと感じまし

た。 

 

前後の部分がなくて、そこだけ切り取られていましたね。 

 

翌日新聞を見て怒っておりました。 

 

あのままだと大変なことです。 

 

どうもありがとうございました。 

これをもちまして５月の定例教育委員会を閉会いたします。 

 


